
飯山市議会

日程
発言
順位

発 言 要 旨

1 佐 藤 正 夫

１　駅前ホテルについて
２　景気対策について
　（1）飲食券等による支援について
　（2）大きな飲食店への支援について
　（3）今後の対策方針について
３　農地の保全について
　（1）農地災害の復旧について
　（2）小河川の管理について
　（3）今後の災害復旧方針について

市 長
関 係 部 長

2 高 山 恒 夫

１　コロナワクチン接種計画について
　（1）接種状況について
　（2）今後の見通しについて
２　まちづくり基本計画について
　（1）多極ネットワーク型コンパクトシティについて
　（2）地域別構想について
３　自治体ＤＸの加速について

市 長
関 係 部 長

3 岸 田 眞 紀

１　2028年開催の国体について
　（1）国体準備室設置およびカヌー競技について
２　危機管理防災について
　（1）災害時の避難情報の変更と防災施策について
　（2）飯山市メールサービスについて
　（3）飯山市のため池について
３　観光振興対策について
　（1）コロナ後の地域の観光振興について
４　移動販売車事業について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

4 山 﨑 一 郎

１　市政の現状と課題について
　（1）公有財産の管理について
　（2）未利用資産の現状について
　（3）未利用資産の公民連携について
２　まちづくり基本計画について
　（1）計画策定の意義について
　（2）市政の将来構想について

市 長
関 係 部 長
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氏 名 答 弁 者

6
月
15
日

(火)

午前

6
月
15
日

(火)

午後
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5 松 本 淳 一

１　これからの飯山市の教育
　（1）学校でのコロナ感染対応
　（2）これからの学校教育
　（3）タブレットは持ち帰りができるか
　（4）新しい小学校はどのようになるか
２　ワクチンについての質問
　（1）自己免疫疾患との関係
　（2）卵子形成への影響
３　市民抗体検査の実施ができないか

市 長
教 育 長
関 係 部 長

6 水 野 正 彦
１　コロナ禍の観光振興について
２　千曲荘跡地の活用策について
３　戸狩工業団地について

市 長
関 係 部 長

7 上 松 永 林 １　新幹線飯山駅周辺整備について
２　コロナ禍における経済対策について

市 長
関 係 部 長

8 小林 喜美治

１　政治姿勢について
２　飯山市まちづくり基本計画について
３　高齢者の交通対策について
４　農政問題について

市 長
関 係 部 長

6
月
16
日

(水)

午後

6
月
16
日

(水)

午前
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9 吉 越 利 明

１　新型コロナウイルスへの対応について
　（1）ワクチン接種の予約並びに接種対応等
２　医師確保支援について
　（1）医師奨学金制度等
３　教育行政について
　（1）少子化時代の教育行政
　（2）統合小学校について
　 (3）小学校での各種スポーツの課題

市 長
教 育 長
関 係 部 長

10 渡辺 美智子

１　新型コロナウイルス対策について
２　コロナワクチン接種について
３　生理用品の学校配備について
４　引きこもりサポーター事業について
５　自然エネルギーの推進と地球温暖化対策について

市 長
関 係 部 長

11 飯 田 健 一

１　どうする小規模集落の対応
　（1）限界、進む人口減少
　（2）まちづくり基本計画とは
　（3）活性化センターの役割
　（4）集落支援員と地域おこし協力隊制度の活用
　（5）富倉地区を例にとって
２　大丈夫か駅前市有地宿泊施設建設計画
　（1）公募型プロポーザルと優遇措置・補助金他
３　いつでもだれでも何回でもできるＰＣＲ検査

市 長
関 係 部 長

12 石 田 克 男
１　飯山市体育施設の今後のあり方について
　（1）屋外施設について
　（2）屋内施設について

市 長
関 係 部 長

6
月
17
日

(木)

午前

6
月
17
日

(木)

午後


